



Líderes de partidos y representantes de aspirantes a la Presidencia de México se reúnen con estudiantes del Tec de Monterrey

- El Foro DIALOGA forma parte de la plataforma estudiantil Actúa, cuyo objetivo es analizar las diferentes propuestas y perspectivas del panorama político actual, para fomentar la participación de la comunidad estudiantil en los procesos democráticos de nuestro país.
- Los ejes de la conversación fueron el fomento a la participación de las mujeres en la vida política; acciones para fomentar la participación de las juventudes; desarrollo económico y el nearshoring, además de la dignificación de las instituciones de seguridad en el país.

Santiago de Querétaro, Qro. a 16 de abril de 2024.- DIALOGA, el segundo de los tres grandes Foros Nacionales que contempla la plataforma Actúa, iniciativa de las y los integrantes de la Federación de Estudiantes del Tecnológico de Monterrey (FETEC) para incentivar la participación de jóvenes en la vida democrática del país, se realizó el día de hoy ante la comunidad Tec.

En el Centro de Congresos del Campus Querétaro se llevaron a cabo 2 momentos: **Unión**, que contó con equipos de las presidencias nacionales de partidos políticos, y **Claridad**, en el que asistieron los coordinadores de campañas políticas a la presidencia México.

La FETEC realizó la convocatoria a participar en este encuentro a todos los representantes de los partidos con registro ante el INE y campañas políticas de candidaturas a la Presidencia de México, a quienes se les brindó un trato equitativo en todos los aspectos relacionados con la convocatoria, la logística y la difusión del evento.

En el bloque Unión participaron: Deborah López, secretaria nacional de Acción Juvenil del Partido Acción Nacional; Jesús Zambrano, presidente nacional del Partido de la Revolución Democrática; José Roa Rosas, integrante de la Comisión Ejecutiva Nacional del Partido del Trabajo; y Alejandro Moreno, presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional.

Como moderadoras participaron Ana Georgina de la Fuente, responsable de Asuntos Legislativos e Institucionales del Tec de Monterrey y María Antonia Ledezma, presidenta del Comité de Participación Estudiantil de la FETEC.

María Antonia Ledezma, presidenta del Comité de Participación Estudiantil Campus Querétaro y líder Foro DIALOGA Presidencias, señaló que con actividades como esta se brinda una visión disruptiva para ver la política desde una perspectiva joven y que el esfuerzo no es solo a nivel estudiantil, sino que surge como una iniciativa de una sociedad civil organizada, como ciudadanos.

Deborah López, secretaria nacional de Acción Juvenil del PAN, mencionó la importancia de las juventudes en las próximas elecciones y aseguró que el voto decisivo será entre los 18 y 29 años, por lo que exhortó a participar y tomar conciencia.





"Tenemos que empezar a tomar acciones efectivas de lo que a nosotros como sociedad nos está funcionando, los patrones de quienes quedan como nuestros representantes en esas boletas somos nosotros por lo que resulta importante poder decir qué sí se está haciendo bien, cómo podemos hacer las cosas mejores, pero –sobre todo- participar activamente en la toma de decisiones de nuestro país que es saliendo a votar este 2 de junio", puntualizó.

Por otro lado, al ser cuestionado sobre la plataforma de los partidos para involucrar a los jóvenes en la vida democrática, Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI, aseguró que los jóvenes deben tener un papel protagonista ya que 14 millones votarán por primera vez, por lo que tendrán en sus manos la decisión del rumbo de México.

"Necesitamos ver por mejores oportunidades y derechos y es lo que tenemos impulsar y por ello está en ustedes, en el compromiso, en impulsarlo, en que ustedes decidan las políticas públicas para la juventud y lo que vamos a impulsar son nuevos proyectos educativos que abran el mundo, becas en el extranjero, socializar la economía, la Inteligencia Artificial, las nuevas tecnologías, la agenda 2030, el cambio climático la 5G, la 6G y eso es lo que tenemos que discutir y ustedes deben formar parte de ello", aseguró.

En el tema sobre el involucramiento de las mujeres en la vida política, José Roa Rosas, integrante de la Comisión Ejecutiva Nacional del PT, aseguró que se debe trabajar de manera integral en crear condiciones que permitan a las mujeres desarrollarse plenamente en el ámbito político.

"Los cambios en favor de las mujeres no han sido de la noche a la mañana y tampoco como ocurrencia de alguien, son resultado de los problemas y de la lucha ante esos ellos; ha habido cambios muy importantes (...) pero todavía tenemos ese pendiente los partidos políticos de promover la cultura de la igualdad para que los cambios que se han hecho y se han traducido en derechos se lleven a la práctica cotidiana tanto en ámbitos de seguridad, empleo, salarios, educación, cultura, arte, etcétera", afirmó Roa Rosas.

Sobre los temas de desarrollo económico y nearshoring, Jesús Zambrano, presidente nacional del PRD hizo hincapié en que las empresas deben encontrar certidumbre que les permita tomar la decisión de invertir en el país y un Estado de Derecho sólido.

"Particularmente, por nuestra vecindad geográfica con la economía más grande del mundo nos brinda grandes posibilidades, tanto para que se instalen pequeñas y medianas empresas (...) o fortalecer las existentes y esto se logra sobre la base de que haya plena seguridad, pleno respeto a la vida y la verdad, si no hay seguridad nadie se va a animar a invertir y aprovechar este fenómeno del nearshoring", aseguró.

Para el bloque Claridad se contó con la asistencia de representantes de las tres candidaturas presidenciales: Miguel Meza, representante de Jorge Máynez, candidato por Movimiento Ciudadano; Alan Ávila, representante de la candidata de la coalición Fuerza Y Corazón Por México, Xóchitl Gálvez; y Arturo Chávez, representante de la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum.





En esta dinámica, los invitados expresaron los argumentos que diferencian a Los candidatos que representan generando un diálogo a través de la transparencia e igualdad de condiciones.

El bloque fue moderado por Michelle Sánchez del Foro Nacional Dialoga, así como por y Miguel Ángel Toro, decano Regional Centro Sur de la Escuela de Ciencias Sociales y Gobierno del Tec de Monterrey.

En su participación, entre una serie de puntos Miguel Meza aseguró que Jorge Máynez emerge como el único candidato que presenta una propuesta financiera clara y transparente.

Por su parte, Alan Ávila sostuvo que Xóchilt Gálvez se mantiene como una propuesta con soluciones tangibles para los desafíos más apremiantes.

Durante su mensaje, Arturo Chávez dijo que Claudia Sheinbaum encarna una visión humanista y claramente enfocada en la defensa de los derechos.

De esta forma, los estudiantes tuvieron la oportunidad de expresar sus inquietudes, visiones y propuestas sobre diversos temas políticos y sociales, mientras que los líderes políticos pudieron conocer de primera mano las preocupaciones y expectativas de los jóvenes.

El evento fue transmitido en vivo por <u>LIVE.TEC</u> y estará disponible a partir de hoy para ser visto de nuevo en la plataforma streaming del Tec de Monterrey.

Dialoga forma parte de los Foros ACTÚA, que se están llevando a cabo en diferentes Campus del Tec de Monterrey con la presencia de candidatas y candidatos a puestos de elección popular. Entre 6 y el 9 de mayo, en el Campus Monterrey, se darán cita los aspirantes a la Presidencia de México.

###

Para ver grabación del evento visita: www.live.tec.mx

Para consultar material gráfico de este boletín: https://tec.rs/ForoDIALOGA

Visita Newsroom, la sala de prensa del Tecnológico de Monterrey

Sigue nuestra actividad en redes sociales y Hashtag #Actúa24





Acerca del Tecnológico de Monterrey





El Tecnológico de Monterrey (http://www.tec.mx) es una universidad privada y sin fines de lucro, reconocida por su excelencia académica, innovación educativa y visión global. Fue fundada en 1943 y actualmente tiene presencia en 33 municipios de 20 estados de México, cuenta con una matrícula de 62 mil estudiantes de nivel profesional y posgrado, así como más de 27 mil alumnos de preparatoria. Acreditada por la SACSCOC desde 1950. Se ubica en el puesto 184 del QS World University Rankings 2024 y en la posición 4 en América Latina según el THE Latin America University Rankings 2023. Destaca también en empleabilidad global y programas de emprendimiento, siendo parte de redes internacionales como APRU, U21 y WUN. Para conocer nuestro Boilerplate visite: https://tec.rs/BoilerPlate

Contactos de prensa:

Tecnológico de Monterrey Nadia Ángeles nadia.angeles@tec.mx Cel.: 8110770222 Tec de Monterrey Campus Querétaro Diana Borja

drborjaji@tec.mx Cel.: 44 22 294033